

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Gemeinsames Netzwerken und Kabarettbesuch

Die „Salzburger Nachrichten“ luden kürzlich ins Planetarium Wien, um mit Gunkl einen Blick in den Kosmos zu werfen.

Wenn Kunden der „Salzburger Nachrichten“ und Mitglieder des Club Salzburg zusammenkommen, wird immer viel gelacht und fleißig genetzt. Rund 25.000 Salzburger leben in der Bundeshauptstadt, viele davon gehören dem Club Salzburg an, der im Februar 2007 gegründet wurde. Ziel des Clubs ist es, einander beruflich und privat besser kennenzulernen. Deshalb werden in Zusammenarbeit mit den „Salzburger Nachrichten“ immer wieder diverse Clubabende veranstaltet, die sich großer Beliebtheit erfreuen.

Elisabeth Blank (Leitung Repräsentanz Wien der „Salzburger Nachrichten“) und Eva-Maria Ayberk (Präsidiumsmitglied Club Salzburg) begrüßten die rund 50 Gäste am Montagabend im Stadtgasthaus Eisvogel im Wiener Prater. Für das leibliche Wohl war natürlich wieder gesorgt. Das Stadtgasthaus Eisvogel besticht vor allem durch hervorragende und traditionelle Wiener Küche, die modern interpretiert wird; das Restaurant wurde vom „Gault Millau“ mit einer Haube ausgezeichnet.

Im Anschluss ging es für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ins Planetarium Wien. Günther Paal alias Gunkl – Experte für „eh alles“ – vermittelte in seinem Programm „Himmelsphysik für Fußgänger“ Wissen und sorgte für viele Lacher. Der sprachgewaltige Kabarettist, schon lange von all dem fasziniert, was in unserem Universum vor sich geht, machte sich mit seinen Gästen auf, um einige von diesen Phänomenen zu ergründen. Dabei spannte er einen weiten Bogen von der Sternentstehung bis hin zum Sternentod.



**Eva-Maria Ayberk (Präsidiumsmitglied Club Salzburg, I.) und Elisabeth Blank (SN, Leitung Repräsentanz Wien) begrüßten Kunden der „Salzburger Nachrichten“ und Mitglieder des Club Salzburg zu einer gemeinsamen Veranstaltung in Wien.**

BILD: SN/MAGANA